



Vol. 27 ❁ Décembre 1899 ❁ N° 9

Annales de la Bonne Sainte Anne
❁ de Beaupré ❁

Chronique



on Excellence Mgr Falconio, Délégué apostolique au Canada. — S'il est beau de voir accourir des milliers de pèlerins à la Bonne sainte Anne, il est infiniment plus beau d'y voir accourir un Délégué apostolique, ou le représentant du Souverain Pontife. Nous avons eu ce bonheur insigne : Son Excellence Mgr Falconio a ajouté à son glorieux titre de Délégué apostolique, le titre plus modeste de *Pèlerin de sainte Anne*. Nous le verrons plus loin à la date du 4 octobre.

Les *Annales de la Bonne Sainte Anne de Beaupré* s'unissent à tout le Canada pour souhaiter la bienvenue à Son Excellence Mgr le Délégué, et le succès le plus complet dans sa mission apostolique.

Nous reprenons le récit des pèlerinages depuis le 17 septembre.

Septembre (Suite)

Le pèlerinage du 17. — Le dimanche, 17 septembre, est venue en pèlerinage une *Société de secours mutuels*, de Québec, C. M. B. A. : environ 700 membres en faisaient partie.